

Polsek Ciracap Kembali Dekatkan Diri dengan Warga Binaan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Aug 8, 2023 - 12:01



Polsek Ciracap Kembali Dekatkan Diri dengan Warga Binaan

Sukabumi, 08 Agustus 2023 - Polsek Ciracap kembali mendekati diri dengan warga Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi melalui kegiatan Door To Door System. Pada Selasa pagi, tepatnya pukul 09:00 hingga selesai, Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono menyambangi warga di Kp. Cigelang, Rt02/04, Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana penuh kehangatan, AIPTU Bambang Sugiono menjalin silaturahmi dan menyampaikan Program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Kegiatan ini juga menjadi sarana bagi warga untuk menyampaikan curhatan dan saran mengenai

berbagai hal yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Salah satu fokus utama dalam giat tersebut adalah sosialisasi pentingnya pencegahan Tindak Pidana Pencurian. Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing dengan mengaktifkan kembali siskamling. Siskamling menjadi langkah preventif yang efektif dalam mencegah terjadinya tindak pidana pencurian dan memperkuat solidaritas antarwarga.

"Aktifkan kembali siskamling di lingkungan masing-masing agar kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terhindar dari kejahatan. Kerjasama antara masyarakat dan Bhabinkamtibmas sangat penting dalam menciptakan situasi yang aman dan damai," ujar AIPTU Bambang Sugiono.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat. Dengan mendengarkan aspirasi dan masukan dari masyarakat, diharapkan pelayanan kepolisian dapat semakin disesuaikan dengan kebutuhan dan harapan masyarakat setempat.

Program "Aa Dede" yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, juga turut disampaikan dalam kegiatan tersebut. Program ini menjadi acuan bagi aparat kepolisian dalam memberikan pelayanan dan perlindungan yang optimal bagi seluruh masyarakat.

Melalui kegiatan Door To Door System yang penuh makna ini, diharapkan hubungan yang harmonis antara masyarakat dan aparat kepolisian semakin terjalin. Sinergi yang kuat antara Bhabinkamtibmas dan warga di Desa Gunungbatu diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.